

Entregan petitorio amplio a la ministra Carolina Tohá

LA MONEDA. Autoridades de Puchuncaví acudieron a Santiago.



ALCALDE, EDILES Y DIPUTADA MARZÁN, PARTICIPARON DE REUNIÓN.

En el marco de la alerta sanitaria que vive la comuna desde agosto, llegaron hasta el Palacio de la Moneda el alcalde de Puchuncaví y concejales de Quintero, acompañados por la diputada Carolina Marzán, para sostener una reunión con la ministra del Interior, Carolina Tohá.

Sobre el encuentro, el alcalde Marcos Morales dijo que solicitó que “el programa de recuperación social y ambiental de Quintero y Puchuncaví, que es una herramienta de 2014 que en diez años ha avanzado apenas un 10%, se actualice”. Confirmó que la ministra Tohá se comprometió a realizar esta tarea y a impulsar una “agenda regional, a través de la delegación presidencial de Valparaíso y la delegación provincial de Quintero, Concón y Puchuncaví”.

INQUIETUDES PENDIENTES

La diputada Carolina Marzán, explicó que “esta reunión tuvo como objetivo retomar inquietudes pendientes desde 2022, creemos que sin duda hubo avances pero pocos, la contaminación por ejemplo sigue provocando intoxicaciones, continúan habiendo episodios de malos olores. Creemos que este tema hay que abordarlo de manera integral, que se debe convocar a autoridades de Salud, de Medio Ambiente, pero también de Educación”.

Agregó que “uno de los puntos más relevantes es el aumento de complejidad del Hospital de Quintero, porque cada vez que hay episodios de contaminación, deja en evidencia la precariedad a la que se encuentran sometidos los habi-

“El programa de recuperación social y ambiental de Quintero y Puchuncaví, que es una herramienta de 2014 que en diez años ha avanzado apenas un 10%”.

Marcos Morales
 Alcalde de Puchuncaví

“Creemos que este tema hay que abordarlo de manera integral, que se debe convocar a autoridades de Salud, de Medio Ambiente, pero también de Educación”.

Carolina Marzán
 Diputada

tantes de esta zona”.

CONTENIDO

El petitorio entregado al Ejecutivo incluye elevar la categorización del Hospital “Adriana Cousiño” de Quintero, de baja a mediana complejidad y agilizar el congelamiento definitivo del parque industrial.

Además, pide la revisión de empresas no sujetas a RCA, la entrega de subsidios en el consumo energético de los habitantes de las comunas de Quintero y Puchuncaví, la homologación de la normativa asociada a la calidad del aire y norma de emisión, a los estándares internacionales establecidos por la OMS, junto a solicitudes en el ámbito de la seguridad. 